
  COMUNE DI PALERMO 
VII COMMISSIONE CONSILIARE 

 

 

A F F A R I  G E N E R A L I  O R G A N I Z Z A Z I O N E  A M M I N I S T R A T I V A  E  T E C N I C A  D E G L I  

U F F I C I  E  I N F O R M A T I Z Z A Z I O N E  D E I  S E R V I Z I  C O M U N A L I  –  P E R S O N A L E  –  

A F F A R I  L E G A L I  E  C O N T E N Z I O S O   

 

 

Sede: via Bonanno n. 51 

Tel. 7408262/8260 Fax 7651955 –  

 

 
                                              Verbale n. 25/2018 

 

L’anno 2018 il giorno 05 del mese di Febbraio si è riunita la VII^ Commissione Consiliare 

presso la propria sede di via Bonanno, 51, giusta Convocazione del Presidente prot. n. 50 del 

30.01.2018  

 

Ore  09.05 il Presidente Rosario Arcoleo invita il Segretario a chiamare l’appello; oltre al Presidente 

è presente solo la Consigliera Giuseppina Russa; pertanto, non essendo presente il numero legale, si 

rinvia l’appello di un’ora. 

Poiché oggi è preventivata L’AUDIZIONE CON L’ASSESSORE MARINO E LA D.SSA MARIA 

MANDALA’ PER DISCUTERE LA PROPOSTA DI DELIBERA  “AFFIDAMENTO ALLA 

SISPI S.p.A. DELLA CONDUZIONE TECNICA E SVILUPPO DEL SITEC (SISTEMA 

INFORMATICO E TELEMATICO DEL COMUNE DI PALERMO)” (AREG 1679483/2017) - 

Parere richiesto  con motivi d’urgenza il 06-12-2017, alle ore 09:05 è presente soltanto  la d.ssa 

Mandalà , si da inizio all’audizione, seppure informalmente.  

Verbalizza informalmente il Segretario Avv. Liliana Volo. 

Oggi si procede in seduta congiunta con la III Commissione consiliare.  

Per le presenze della III Commissione si rinvia al relativo verbale. 

Si allontana il Segretario Avv. Liliana Volo e inizia a verbalizzare informalmente il Segretario 

supplente sig.ra Giuliana Bagnasco. Si riassume informalmente: 

Preliminarmente il Presidente Caracausi introduce  i lavori  ringraziando la Dr.ssa Maria Mandalà 

per avere accettato l’invito. 

Il Presidente Caracausi sottolinea che si sono svolti una serie di incontri sul tema con il Presidente 

della Sispi e che a questo punto era giusto sentire anche il nuovo Responsabile nella persona della 

Dr.ssa Mandalà.   

Il Presidente Caracausi mostra delle perplessità in merito alla somma indefinita per le multe rese 

dalla Polizia Municipale. 

Prende la parola la dr.ssa Mandalà  la quale fa presente di essere neofita in materia, infatti la 

medesima ha assunto questo incarico soltanto il 10 Gennaio u.s. e pertanto non è molto a 

conoscenza di detta problematica; la dr.ssa Mandalà ha chiesto  ragguagli all’Ingegnere Morreale 

della Sispi che la resa edotta in merito alla vecchia convenzione scaduta nel 2014 e la  nuova 

convenzione prorogata con un atto di indirizzo da parte della Giunta Comunale. 

Continua il suo intervento evidenziando che la Sispi non ha un contratto di servizi questa è una 

delle tante criticità sollevate dal MEF. 

La Dr.ssa Mandalà tiene a precisare che non si può presentare una convenzione senza prima 

presentare un affidamento in “house”.  

La Dr.ssa Mandalà chiede se esiste una documentazione dalla quale si evince l’affidamento in 

“house” 

Tale documentazione non è presente agli atti pertanto, il Presidente Arcoleo, chiede alla segreteria  

di attivarsi con la Sispi per farsi mandare tale documentazione se esiste.     
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Alle ore 10:00 il Presidente Rosario Arcoleo invita il Segretario Supplente Sig.ra Giuliana 

Bagnasco a chiamare l’appello oltre al Presidente risultano presenti i Consiglieri Giuseppina Russa, 

Marcello Susinno, Sabrina Figuccia e Claudio Volante; pertanto, raggiunto il numero legale, in  

seconda convocazione, il Presidente dichiara formalmente aperta la seduta assistito dal Segretario 

Supplente Sig.ra Giuliana Bagnasco. 

Il Presidente riassume ai Consiglieri quanto detto dalla dr.ssa Mandalà. 

Il Presidente Caracausi chiede se l’affidamento in “house” risale al momento della costituzione 

della  Società Sispi. 

La Dr.ssa Mandalà risponde che non possiamo dare per scontato se l’affidamento in “house” spetti 

alla Giunta o al Consiglio Comunale. 

Il Presidente Caracausi evidenzia che è stato chiesto a Sispi di inserire degli emendamenti all’art 4 

comma 1e all’art 2 comma 2 . 

 Il Presidente Arcoleo  chiede  come vengono quantificati i costi e se c’è un tabellario generale. 

Il Presidente Caracausi sottolinea che la Convenzione ha delle lacune. 

Interviene il Presidente Arcoleo il quale evidenzia come nelle scorse audizioni era stato chiesto 

l’elenco delle attività extra budget del biennio 2016 e 2017. 

Quanto chiesto dal Presidente Aroleo non è ancora pervenuto. 

Il Presidente Caracausi unitamente al Presidente Arcoleo concorda di riaggiornarsi con la Dr.ssa 

Mandalà non appena la medesima avrà più contezza dell’argomento e la congeda. 

Alle ore 10:15 termina la seduta congiunta con la III Commissione Consiliare. 

I lavori consiliari proseguono.  

Prende la parola il Consigliere Susinno, il quale all’esito dell’incontro con la Dr.ssa Mandalà,  

rappresenta al Presidente la necessità e l’utilità che il Presidente reiteri la richiesta di avere l’elenco 

delle spese extra budget al fine di avere prontezza di tali spese, sia per avere una quantificazione dei 

costi che comunque hanno un impatto sul bilancio, sia per eventuali interventi con appositi 

emendamenti per poter introdurre tali costi fra le spese strutturali.  

Alle ore 10:50 si allontana la Consigliera Russa. 

Il Consigliere Susinno chiede se la questione dell’affidamento in house è in quest’atto  assolta. 

Il Consigliere Susinno preso atto della deliberazione di C.C. ritiene utile che tale atto sia inoltrato 

alla D.ssa Mandalà per le opportune valutazioni rispetto alle determinazioni dn affidamento in 

“house “. 

Al riguardo interviene la Consigliera Figuccia che, a seguito della documentazione richiesta e 

pervenuta in data odierna relativamente all’affidamento in “house” ed in relazione ai rilievi del 

MEF, dichiara che si ritiene necessario convocare le parti interessate al fine di chiarire aspetti 

normativi non chiari. 

Nella fattispecie risulta necessario convocare i vertici della Sispi e i soggetti responsabili per il 

Comune di Palermo del settore interessato. 

Il Presidente passa alla LETTURA, DISAMINA ED APPROVAZIONE DEL VERBALE  

DELL’1-02 u.s.;  

Detto verbale viene approvato all’unanimità dei presenti. 
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Il Presidente Arcoleo su richiesta della Consigliera Figuccia, propone di ascoltare in audizione 

mercoledì 07 p.v. alle ore 11:30 l’UGL per quanto concerne: “Situazione occupazionale lavoratori 

Azienda Dnata- Aeroporto Punta Raisi”. 

I Consiglieri presenti concordano.   

Alle ore 11.55,  si allontana il Consigliere Volante. 

Dopo ulteriore breve discussione alle ore 12:05 il Presidente, dichiara chiusa la seduta, rinviando 

alla prossima seduta utile  la lettura approvazione e sottoscrizione del presente verbale.   

 

                Il Segretario                               Il Presidente  

                Liliana Volo                                                                          Rosario Arcoleo 

 

       Il Segretario Supplente 

           Giuliana Bagnasco 

       

             

         

                          


